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COULOMBE
Roger

Date de décès:
jeudi 23 octobre 2008

source
Le Journal de Montréal, QC
2008-10-25

COULOMBE, Roger 1924-2008 À Châteauguay, le 23 octobre 2008, à l'âge de 84
ans, est décédé M. Roger Coulombe, époux de Mme Angélina Saccucci. Outre son
épouse, il laisse dans le deuil ses enfants: Pierre (Céline), Suzanne (Jean-François) et
Gilles (Carole), ses petits-enfants Valérie, Nadia, Mathieu, Maxime, Mélissa et
Patrick, ses beaux-frères et belles-soeurs, neveux et nièces ainsi que parents et
amis. Il repose au complexe funéraire: Alexandre Nicole COMPLEXE FUNÉRAIRE
CHÂTEAUGUAY 96, BOUL. ST-JEAN-BAPTISTE CHÂTEAUGUAY (450) 699-9919
www.alexandrenicole.com le lundi 27 octobre de 14 à 17 heures et de 19 à 22
heures et mardi de 9h30 à 10h30. Les funérailles auront lieu le mardi 28 octobre à
11 heures, en l'église Ste-Marguerite-d'Youville (boul. St-Jean-Baptiste à
Châteauguay). Un don à la Société Alzheimer serait apprécié. Annonce numéro :
23984277-0100-0101 --- COULOMBE, Roger. 1924-2008. At Chateauguay on
October 23, 2008 at the age of eighty-four years passed away M. Roger Coulombe,
wife of Mme Angelina Saccucci. He also leaves to mourn his children Pierre (Celine),
Suzanne (Jean-Francois) and Gilles (Carole), his grandchildren Valerie, Nadia,
Mathieu, Maxime, Melissa and Patrick, his brothers-in-law, sisters-in-law, nephews
and nieces, other relatives and friends. Resting at Alexandre Nicole Complexe
Funeraire Chateauguay 96, boul. St - Jean - Baptiste Chateauguay (450) 699-9919
www.alexandre nicole.com. Visitation Monday October 27 from 2 to 5 and 7 to 10
p.m., Tuesday from 9:30 to 10:30 a.m. The funeral will be held on Tuesday October
28 at 11 a.m. in Ste-Marguerite-d'Youville Church (boul. St-Jean-Baptiste in
Chateauguay). A donation to the Alzheimer Society would be appreciated.
Published in the Montreal Gazette on 10/25/2008
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